



#ERNESTORUFFO

PANISTA, INDAGADO POR MEGADECOMISO DE HUACHICOL

LA GOBERNADORA DE BC, MARINA DEL PILAR, CONFIRMÓ LA INVESTIGACIÓN DE LA FGR A LA EMPRESA INGEMAR, EN LA QUE EL EX MANDATARIO DE ESE ESTADO ES SOCIO MAYORITARIO

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR/P7



#INVESTIGANAPANISTA

Ruffo, en la mira por decomiso

SE LE RELACIONA CON ASEGURAMIENTO DE COMBUSTIBLE ILEGAL

INGEMAR RECIBIÓ CUATRO PERMISOS PARA IMPORTAR COMBUSTIBLE POR UN AÑO.

POR PARIS ALEJANDRO SALAZAR

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, confirmó la investigación que está realizando la Fiscalía General de la República a la empresa Ingemar en la que el ex gobernador panista de ese estado, Ernesto Ruffo Appel, aparece como uno de los socios mayoritarios.

Al término de una conferencia, Ávila Olmeda fue cuestionada al respecto, a lo que dijo: "De ese tema no tengo mucha información, sólo lo que vimos ayer (antier) en medios de comunicación donde se le relaciona con una empresa que está siendo investigada por la

FGR, por huachicol, eso sí es de a de veras".

El lunes, tras los señalamientos, Ruffo se dijo dispuesto a colaborar con la investigación y aportar toda la documentación a las autoridades para esclarecer la responsabilidad de la empresa.

Y es que el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, informó que fuerzas federales y de Coahuila aseguraron en Ramos Arizpe y Saltillo 129 carrotaques que contenían 15 millones 400 mil litros de diésel, gasolina y destilado de petróleo de procedencia ilícita.

La empresa mexicana Ingemar y la estadounidense Belar Fuels son investigadas por falsificar documentos para ingresar al país más hidrocarburo del autorizado.

Este decomiso es el más grande de hidrocarburo transportado vía férrea.

Las autoridades mexicanas llegaron hasta estas dos empresas en seguimiento a la investigación del aseguramiento de un buque y de 10 millones de litros de hidrocarburo en Tamaulipas en marzo.

Por su parte, el panista dijo que la empresa Ingemar colaborará con las autoridades.

"Poner a disposición toda la información de la compañía, que es hoy parte, que es mencionada por la investigación del señor Harfuch para que públicamente puedan revisar toda la documentación que está en nuestra mano y que está avalada, certificada por la aduana, el SAT y también la Secretaría de Energía", indicó.

Desde la dirigencia del PAN se negaron a emitir una postura al respecto. ■



EN EL CASO QUE HAYA FUNCIONARIOS PÚBLICOS, TAMBIÉN SALDRÁ LA ORDEN DE APREHENSION Y LOS VAMOS A DETENER'.

OMAR G. HARFUCH
SECRETARIO DE SEGURIDAD

**SE DEFIENDE****1**

- El exgobernador de Baja California compartió un video, tras señalamiento.

2

- "No tenemos nada irregular en el trabajo que se ha hecho", declaró.

3

- Y dijo que pone a disposición toda la documentación necesaria.

FOTO: ESPECIAL

